

ABSTRAK

Sektor pariwisata merupakan salah satu sektor yang terkena dampak dari kebijakan pemerintah untuk menghentikan pengebaran virus, padahal pariwisata sendiri termasuk dalam kebutuhan masyarakat sebagai obat dikala penat. Kegiatan pariwisata memiliki beberapa faktor pertimbangan diantaranya adalah berwisata motivasi, citra destinasi, dan kepuasan, mereka gunakan sebelum melakukan aktivitas yang akan dapat menimbulkan niat wisatawan untuk berkunjung kembali ke suatu tempat wisata. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan pengaruh Motivasi, Citra Destinasi, dan Kepuasan terhadap Niat Wisatawan Untuk Berkunjung Kembali di Kota Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif survei dan kausal. Total responden yang dibutuhkan dalam penelitian berjumlah 400 responden wisatawan, dengan penentuan jumlah responden menggunakan teknik *sampling* nonprobabilitas. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan *software* SPSS V.23.

Penelitian ini berhasil mengungkapkan bahwa Motivasi Pariwisata, Citra Destinasi, dan Kepuasan Wisatawan berpengaruh positif dan signifikan secara simultan atau bersama-sama dan secara parsial terhadap Niat wisatawan untuk berkunjung kembali ke Kota Bandung. Variabel independen yang berpengaruh paling besar yaitu Kepuasan Wisatawan, hal ini berarti semakin tinggi kepuasan wisatawan akan meningkatkan niat berkunjung kembali ke Bandung sebesar 0,133.

Hasil penelitian ini, diharapkan dapat menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya untuk mendapatkan informasi mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi wisatawan berkunjung kembali ke tempat wisata, khususnya di Kota Bandung. Penulis menyarankan agar seluruh pihak pariwisata memastikan bahwa wisatawan memiliki kepuasan saat berkunjung dengan senang mengunjungi tempat tersebut dan tidak mengecewakan wisatawan dengan keluhan yang kemungkinan bisa terjadi saat berkunjung.

Kata Kunci: Motivasi Pariwisata, Citra Destinasi, Kepuasan Wisatawan, Persamaan Struktural Pemodelan, Kesiediaan Berkunjung Kembali.